



清新一中学校だより

出会いの泉

教育目標

- 自ら学び 進んで働く生徒
- 心身ともに健康な生徒
- 自他を尊重して
協調性を発揮する生徒
- 社会に対する責任を自覚して
実践する生徒

令和6年度 第3号 令和6年6月6日発行

「伝統」

校長 松木 千明

5月のゴールデンウィークが終わり、運動会に向けて、学校全体の雰囲気の変化ははじめた。体育着での登校がはじまり、運動会に向けて練習が本格化してきた。校庭で整列し、「体操の体形に開け」実行委員のかけ声、「頑張れー」と仲間を鼓舞する励ましの声、どのクラス、学年からも聞こえてくる。運動会前の学校は、やはり活気が違う。生徒もやる気に満ち溢れ、顔つきが変わってくる。学校の空気が変わった。

廊下でも、先生と生徒がこれからの練習の計画について、真剣な顔つきで話し合っている様子があちこちで見ることができる。練習では、「はやく並ぼう」「集中しよう」「気持ちをきりかえよう」・・・お互いに声をかけあいながら、高めあう様子が見ることができる。中学生として本当に素晴らしい瞬間である。クラスで勝利を目指して取り組んでいることが強く伝わってきた。生徒がはちまきをつけて予行練習に参加する。はちまきをつけるだけでも、また、さらに雰囲気が変わり、運動会が近くなったことが感じる。全校生徒が一つの行事に向かって取り組む姿は、本当に美しい。

いよいよ、明日が本番。トラックもきれいにでき、会場準備も終わった。帰宅するとき、「明日は頑張ります」の生徒の言葉。生徒の強い気持ちがその声にはあった。

当日、各学年の種目、部活動リレー、学級対抗リレー、ダンス、個人種目など、どの競技からも心が打たれた。それは、どの種目も本番までの練習を努力し、それを表現していることを生徒の姿から感じとることができたからだ。力一杯頑張ったが負けてしまい涙している生徒、優勝し笑顔満面の生徒、思い通りいかずちょっと不満顔の生徒、心の中はさまざまであったが、そのような気持ちになるのは今日までたくさん努力したからである。勝負というのは必ず結果があるが、やはり「本番までの過程」が一番大切である。どれだけ真剣に取り組んで練習してきたか？仲間や先生とコミュニケーションをどれだけとって取り組んできたか？どんな結果であってもその努力した過程は、変わらず自分の心・からだに残る。そして、それが自分を大きく成長させる。そう、運動会本番まで、しっかり練習・努力し、運動会を通して清新一中の生徒全員が大きく成長することができたのだ。生徒一人ひとりの力で、生徒全員が大きく成長できる行事をつくりあげることができる清新一中学校の伝統というバトンをこれかもつないでいってほしい。

最後になりますが、保護者、ご来賓、地域の皆様、温かいご声援、そして運動会の運営にご協力いただき、心より感謝申し上げます。引き続き、清新一中学校の教育活動にご協力のほど、よろしく願いいたします。



《運動会 感動をありがとう！》

個人情報に関係で削除しております。

運動会のアンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケートを参考に今後もより良い運動会にしていきたいと思えます。

《邦楽鑑賞教室開催》

6月19日(水)に「日本のしらべ(邦楽鑑賞教室)」を行います。

「日本のしらべ」は、日本の伝統的な音楽や舞踊に直接触れ、邦楽に対する総合的な理解と幅広い鑑賞能力を身に付けられるようにと、江戸川邦楽邦舞の会・東都葛西囃子の会の皆さんに協力をいただいて実施している行事です。この経験を活かし、日本の伝統音楽だけでなく、様々な音楽に興味をもち、一生にわたり音楽に親しむきっかけになればと願っています。

6月行事予定

1	土	夏季総体(始)	16	日	
2	日		17	月	生徒朝礼
3	月	試験1週間前部活停止	18	火	
4	火		19	水	日本のしらべ ⑤カット 学年会
5	水	区中研(領域) 定時退勤日 ⑤カット	20	木	
6	木	歯科検診(1)	21	金	
7	金		22	土	
8	土	科学センター開室式	23	日	宿泊学習 始(1F)
9	日		24	月	避難訓練
10	月	定期考査Ⅰ 分掌部会	25	火	宿泊学習 終(1F)
11	火	定期考査Ⅰ 職員会議	26	水	振替休業日(1F)
12	水	定期考査Ⅰ 専門委員会	27	木	移動教室前健康相談(2)
13	木	中央議会	28	金	定期健康診断(終) 体力テスト(終)
14	金	安全指導 脊柱側弯検診 漢検	29	土	夏季総体(終) 自転車盗0作戦
15	土		30	日	